



Bettina Beyer-Lichtblau

61 Jahre

Pflegemanagerin i.R.

Das bewegt mich, wenn ich an die Kirche denke.

Die vielen Kirchenaustritte von Mitmenschen, für die Kirche nebensächlich geworden ist und welche Folgen fehlende Gelder für kirchliche Tätigkeitsfelder in unserer Gesellschaft haben, z.B. in der Diakonie, in der Bildungsarbeit.

Das motiviert mich dazu, mich beim Kirchenvorstand zu engagieren.

Die gemeinsame Zielsetzung für unsere Kirchengemeinde in diesen bewegten Zeiten eine Heimat für Glauben und Gemeindegarbeit bieten zu können.

Das ist an St. Paul besonders.

Das Besondere sind die Menschen in unserer Gemeinde, die Gemeindeglieder, die mir in verschiedenen Gesprächen und Aktionen begegnen, KV-Kollegen und Pfarrerinnen um Lösungen zu finden für herausfordernde Fragen und besonderen Aktionen, die es nur in St. Paul gibt, z.B. Gottesdienst im Garten, Vesperkirche, Ape-Gottesdienst

Dieses Lied singe oder höre ich gern
Wo Menschen sich vergessen

Scannen Sie den
QR-code und Sie
können das Lied
sich auch anhören



Kandidier
für Kirche



Stimm
für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024
Ev.-Luth. Kirche in Bayern
stimmfürkirche.de

20.10.
2024